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Sobre Medio Ambiente  

Gutiérrez: “No vamos a tomar ninguna 
decisión de invertir en la playa de los 
Arenales hasta comprobar el estado en 
que se encuentra tras las inundaciones” 

 El concejal de Medio Ambiente explica que se va a 
hacer un estudiodel estado en que se encuentra el 
citado lugar que ha sufrido desperfectos por las últimas 
lluvias que han provocado inundaciones en la zona 

 
22. mayo. 2016.-El concejal de Medio Ambiente,Florencio Gutiérrez, 
aseguró hoy que desde el Ayuntamiento “no se va a tomar ninguna decisión 
de invertir en la playa de los Arenales hasta comprobar el estado en que se 
encuentra el lugar tras las inundaciones que ha sufrido por las últimas 
lluvias”.  
 
Por eso el edil explicó que se va a estudiardesde el servicio de medio 
ambiente del Ayuntamiento el estado en que se encuentra el citado lugar 
que ha sufrido desperfectos por las últimas lluvias. 
 
Gutiérrez recordó que el convenio de colaboración con la Confederación 
Hidrográfica del Tajo para la gestión de la playa de Los Arenales 
contemplaba obras se han basado en la construcción de una pasarela de 
unos 200 metros desde la ribera hasta la Isla de los Arenales. En la 
recuperación de esta zona medioamental del río Tajo se ha habilitado una 
superficie de cerca de 10.800 metros cuadrados con zonas de recreo.  
 
Estas obras se enmarcan en el „Proyecto de Recuperación de la Playa de 
los Arenales. Mejora del uso social del Río Tajo en Talavera de la Reina' y 
han contado con un presupuesto de 440.000 euros que han sido 
sufragados en su totalidad por la Confederación Hidrográfica del Tajo. 
 
 
 


